

## KW52

Morgen Montag beginnt bereits die letzte Woche des Jahres 2025. Der Verlad in Münchenstein wurde am Montag, 22.12.2025 aufgrund tieferer Erträge, vorzeitig beendet. Damit ist das letzte Verladegebiet des Rübenumschlags Mittelland abgeschlossen. Der Verlad in Rekingen verläuft planmäßig und dauert bis zum 16.01.2026. Anschliessend wird eine Bahnratte nach Zweidlen verschoben. Dort werden Zuckerrüben aus dem Zürcher Unterland per LKW angeliefert und verladen. Die zweite Bahnratte startet ab dem 05.01.2026 in Marthalen. An diesem Standort werden bis zum 14.02.2026 Zuckerrüben aus dem Einzugsgebiet des Verladebahnhofs verladen. Die verbleibenden Zuckerrüben aus dem Gebiet Lupfig werden in der Woche ab dem 19. Januar in Zweidlen per LKW auf die Bahn verladen.

### Aktuelle Verladefortschritte

Stand 28.12.2025

Gebiet	Fläche	Verladen	Status	Tonnen	Ø
Bio Rüben DE	ca. 250ha	ca.250ha	Beendet	14'422to	<b>57to/ha</b>
Bio Rüben CH	14.73ha	14.73ha	Beendet	655to	<b>44to/ha</b>
Wildegg	136.60	126.92ha	Beendet	12'689to	<b>100to/ha</b>
Langenthal	89.44ha	89.44ha	Beendet	8'354to	<b>93to/ha</b>
Stein-Säckingen	121ha	121ha	Beendet	13'582to	<b>112to/ha</b>
Tenniken	3ha	3ha	Beendet	300to	<b>100to/ha</b>
Dagmersellen	107.42ha	107.42ha	Beendet	11'558to	<b>108to/ha</b>
Möhlin	89.16ha	89.16ha	Beendet	10'534to	<b>118to/ha</b>
Affoltern	59.69ha	59ha	Beendet	6'261to	<b>105to/ha</b>
Waldshut	8.50ha	8.50ha	Beendet	391to	<b>46to/ha</b>
Däniken	24.89ha	24.89ha	Beendet	2'781to	<b>113to/ha</b>
Dottikon	253.78ha	256.27ha	Beendet	28'963to	<b>113to/ha</b>
Siggenthal	266.08ha	268ha	Beendet	28'810to	<b>107to/ha</b>
Dietikon	25.42ha	25.42ha	Beendet	2'472to	<b>97to/ha</b>
Lupfig	198.25ha	152.25ha	Laufend	17'851to	<b>117to/ha</b>
Zwingen	17.31ha	21.31ha	Beendet	1'992to	<b>93to/ha</b>
Münchenstein	95.93ha	91.93ha	Beendet	9'262to	<b>101to/ha</b>
Rekingen (ext.)	-	-	Laufend	4'800to	-
Zweidlen (ext.)	-	-	In Planung		
Marthalen (ext.)	-	-	In Planung		
<b>Total</b>		<b>1'709ha</b>		<b>175'226to</b>	

### Ausblick

Wir bedanken uns herzlich bei allen Zuckerrübenproduzenten, Transporteuren, Partnern und Mitarbeitenden für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2025 und freuen uns auf eine mindestens ebenso erfolgreiche Zusammenarbeit im neuen Jahr 2026.

Die Veröffentlichung des nächsten Wochenberichts ist für Ende Januar geplant.

Häfeli Simon

